

LE COIN DES JEUNES

Le rendez-vous des élèves-fermiers et jardiniers

Mérite agricole des jeunes agriculteurs

Pour les fins du Mérite Agricole des jeunes agriculteurs, la province reste subdivisée comme elle l'est déjà pour le Mérite Agricole des vieux agriculteurs, c'est-à-dire, en cinq régions.

Chacun des agronomes de district compris dans une région de concours de Mérite Agricole, devra transmettre au Service de l'Horticulture pour le 10 août, le nom de l'élève-fermier qui aura conservé le plus grand nombre de points sur ses cultures à domicile. Dès que nous serons en possession de ces noms, une commission de juges sera chargée de visiter à tour de rôle les concurrents des districts de la région. Sur le témoignage de cette commission, l'élève d'un district qui aura conservé le plus grand nombre de points au-dessus de 85 sur 100 obtiendra un diplôme de "Très Grand Mérite Exceptionnel" et une Médaille d'Or qui lui sera remise à la fête du Mérite Agricole qui aura lieu à Québec à l'automne. Il aura en plus droit de choisir entre l'une quelconque des primes suivantes:

- Un poulain ou une pouliche de race pure, ou
- Un bouvillon et une génisse de race pure, ou
- Un troupeau de volailles de race pure, ou

Cent vingt pommiers, ou
Quatre ruches avec abeilles.
Un diplôme de "Grand Mérite" et une Médaille d'Argent seront accordés à l'élève-fermier qui aura conservé le plus de points après le précédent.

Un diplôme de "Mérite Agricole" et une Médaille de Bronze seront accordés au troisième élève le plus méritant.

Voilà, dans ses grandes lignes, le système que le Ministère de l'Agriculture a définitivement adopté et qui sera mis en vigueur dès cet automne dans tous les districts d'agronomes de la Province.

Nous attirons votre attention d'une façon particulière sur l'organisation des cercles de jeunes fermiers auxquels nous attachons une grande importance, comme l'atteste d'ailleurs la valeur des primes offertes.

Ces primes créeront nécessairement beaucoup d'émulation chez les jeunes fermiers; et c'est précisément par égard à leur valeur que nous exigeons un travail méritoire de la part des jeunes fermiers, pour leur obtention. Elles sont la raison d'être des cultures obligatoires ci-dessus mentionnées et dont la variété permettra de faire une meilleure appréciation du mérite de chacun.

SECTION DES JARDINS SCOLAIRES,
Service de l'Horticulture.

L'Agriculture à l'Ecole

OU LE MEMENTO AGRICOLE DE L'INSTITUTEUR

Les chenilles

Il en est des chenilles comme des costumes, des chaussures et des chapeaux; je veux dire que les modes changent. Cet été les chenilles qui sont à la mode sont les chenilles à bouppes. Avec leurs cornes et leur queue si délicates, leurs pinceaux de poils sur le dos, leur lignes jaunes parsemées de points rouges, les mortels qui n'ont pas le cœur trop près des yeux arrivent à les trouver jolies. Des chenilles jolies! Mais c'est un paradoxe! Mais dites-moi, ne sont-elles pas jolies tout de même? Jolies, qu'on non, je laisse aux lectrices le choix entre ces deux antithèses. Ce sont de petits êtres malpropres et ravageurs qui, au point de vue économique, méritent plutôt une bonne dose de poison que de la pitié. Elles ravagent de préférence nos arbres d'ornement feuillus et les défont en peu de temps.

Que faire pour s'en débarrasser? Une seule chose, les empoisonner. Une bonne dose d'un poison arsenical comme le vert de Paris, l'arséniate de chaux ou l'arséniate de plomb en a facilement raison parce que leur estomac ne résistera pas longtemps à ce remède. Ceux qui possèdent ce qu'il faut pour arroser leurs vergers contre les insectes et les maladies n'ont qu'à appliquer le même remède sur leurs arbres d'ornement et les autres peuvent toujours prendre la résolution de se procurer ce qu'il leur faut pour une autre année. Parce qu'il y en a beaucoup cette année, cela ne veut pas dire qu'il y en aura encore plus l'année prochaine, mais comme nous le disons fréquemment, cela regarde mal.

Il est bon de remarquer à propos de ces insectes, que les oiseaux en général n'en sont pas très friands, à cause de leurs poils. Certains oiseaux les mangent, mais il y a bien plus d'espèces qui n'en mangent pas.

La difficulté du traitement réside dans le fait que les arbres d'ornement qui sont souvent très hauts sont difficiles à atteindre avec des pompes ordinaires d'arrosage. Pour atteindre le sommet de certains arbres, il faut des jets spéciaux qui ne sont fournis que par des appareils à moteurs donnant une forte pression. Nous croyons qu'il appartient plutôt aux corps publics, spécialement aux municipalités, de posséder ce qu'il leur faut pour protéger les arbres d'ornement, qu'aux particuliers. Les arbres d'ornement ajoutent beaucoup à la beauté d'une paroisse ou d'un village ainsi qu'à son évaluation globale ou à son crédit. Quand il s'agit de protection, il y a des propriétaires qui comprennent et d'autres qui ne comprennent pas; d'autres qui veulent et d'autres qui ne veulent pas. Si un propriétaire arrose ses arbres et que le voisin rit de lui en le voyant faire, le travail du premier ne sert pas à grand chose. Il y a donc dans cette question de chenilles tout un problème qui est fort intéressant. Qu'on en parle à l'occasion pour voir si, dans plusieurs cas, il n'y aurait pas des solutions sinon très faciles du moins fort pratiques pour les atteindre.

André Lesage.

LE THÉ VERT "SALADA"

reconnu universellement pour son excellence.

Les pommes au pays

La pomologie a, depuis quelques années, pris une grande importance au Canada, particulièrement dans trois ou quatre provinces. Les récoltes ont été belles et généralement abondantes et les profits obtenus par les producteurs assez élevés.

Néanmoins, il est depuis longtemps connu que la culture de la pomme pourrait devenir beaucoup plus rémunératrice chez nous, si l'on ne cultivait que les meilleurs espèces, et si la population canadienne consommait plus de ce fruit succulent. Pour en arriver à ce double résultat, une publicité intelligente, honnête et persévérante semblerait être le plus sûr moyen. Et c'est ce qu'a compris le Conseil Canadien d'Horticulture, qui désire affecter à ces fins la somme de 200,000 mille piastres.

C'est un fait que les Canadiens ne consomment pas assez de pommes, les uns parce qu'ils ne connaissent pas suffisamment la valeur nutritive de ce fruit, les autres parce qu'ils doivent, pour s'en procurer, les payer trop cher.

Les 19 et 20 juillet, réunion conjointe à l'I. A. O. de la Société de Pomologie de la province de Québec, de la Société de Protection des plantes et de l'Association des Apiculteurs de Montréal. Une série très intéressante de conférences a été donnée par des horticulteurs renommés.

Le 9 août, la Société de Pomologie de Québec fera une excursion de ses membres dans les Etats de New-York et du Vermont, pour visiter les vergers et les comparer avec ceux de Québec.

L'Exposition annuelle de pommes organisée par la Société de Pomologie de la province de Québec sera tenue à Montréal, chez Eaton et Cie, du 10 au 15 novembre prochain, conjointement avec l'exposition organisée par les producteurs de sucre et sirop d'érable et de miel de Québec. Des prix très intéressants seront distribués à cette exposition.

La société de Pomologie et de Culture

Fruitière de la province de Québec offre encore cette année, — à ses membres seulement, — un concours d'éclaircissage de pommes comprenant deux classes. La classe 1 comprend dix arbres Duchess ou Wealthy, et la classe 2 dix arbres Fameuses ou McIntosh. Sur ces dix arbres, cinq doivent être éclaircis et cinq seront laissés non éclaircis pour servir de comparaison.

Pieds Las et Endoloris



Une friction de la région douloureuse avec une solution de "Minard's" et d'eau tiède procurera un soulagement immédiat.

On recommande aussi le "Minard's" pour les entorses, contusions et foulures.

MINARD

TRIOMPHE DE LA DOULEUR

MINARD

62F

Lunettes a 30 jours d'essai



Incasables

Vision Nette

Elles vous donneront un air plus jeune et plus distingué.

Voici de belles, solides et confortables lunettes. Légères comme une plume avec pont superbement poli à la main et côtés joliment courbés qui n'irriteront pas le nez ou les oreilles les plus sensibles. Un vrai chef-d'œuvre qui assurera satisfaction à quiconque les portera.

N'ENVOYEZ PAS D'ARGENT — ENTIERE SATISFACTION GARANTIE

Laissez-moi vous envoyer pour un essai de 30 jours mes célèbres lunettes "Crown". Elles vous permettront de lire le plus petit caractère, enfiler la plus petite aiguille, voir de près ou de loin. Si vous n'en êtes pas enchanté et convaincu que mes lunettes à \$3.95 seulement sont semblables à celles que l'on vend \$15.00 n'importe où, renvoyez-les moi. Vous ne perdrez pas un sou. Vous êtes le seul juge. Des centaines de milliers de personnes en portent actuellement. Magnifique étui donné gratuitement. Remplissez le coupon ci-dessous et envoyez-le moi. Je vous dirai comment vous pouvez en obtenir une paire gratuitement.

Remplissez et mettez ce coupon à la poste aujourd'hui

Crown Spectacle Co., Dept. Q1, 60 Front Street W., Toronto, Ont.
Je désire essayer vos lunettes durant 30 jours, sans aucune obligation de ma part. Dites moi aussi comment en obtenir une paire gratuitement.

Nom Age
Rue et No. Boîte No. R.F.D.
Ville Prov.

Blé à engrais No 1, en gr...
Avoine can. de l'Ouest No...
Avoine No 1, en grenier...
Avoine (blanche), No 3...
Orge can. de l'Est No 3...
Orge à engrais, No 1, en...
Orge can. de l'Ouest No 3...
Maïs No 2 (Jaune amer)...
Maïs No 3, Jaune amer...
Son en sacs, la tonne...
Petit son (gru rouge), en...
Recoupes (gru blanc), en...
Farine fourragère, en sac...
Gluten en sacs, la tonne...
Tourteaux en sacs, la tonne...

Hull (Ottawa).....	\$11.
Montréal.....	9.
Esherbrooke.....	13.
Chicoutimi.....	15.
Québec.....	10.
Trois-Rivières.....	10.
Victoriaville.....	12.

CE QUE

Valeur c...
engrais ali...
fourrages...
neure en s...
tive.